

# PlantaDoce.

Empresa

## Grifols se propulsa con las compras con más de 1.870 millones de inversión en 2017

La compañía farmacéutica española de hemoderivados llevó a cabo inversiones en Estados Unidos, España y Brasil durante el último año. La compañía ha iniciado 2018 reforzando su división hospitalaria, con la compra del 51% de la empresa estadounidense MedKeeper.

A. Escobar  
12 feb 2018 - 05:00

Grifols se propulsa con las compras con más de 1.870 millones de inversión en 2017

Grifols no cesa en sus operaciones de compras. El gigante farmacéutico español especializado en hemoderivados ha acometido distintos proyectos inversores a lo largo del último ejercicio, por los que ha tenido que desembolsar más de 1.800 millones de euros.

El último movimiento operacional de Grifols se produjo el pasado enero, cuando la compañía compró el 51% de la empresa estadounidense MedKeeper, que desarrolla y comercializa aplicaciones informáticas para hospitales, por 98 millones de dólares (79 millones de euros).

Asimismo, la empresa de Víctor Grifols anunció la semana pasada que la reforma fiscal aprobada en Estados Unidos el pasado diciembre tendrá un “impacto positivo y no recurrente” de noventa millones de euros en sus cuentas del último trimestre de 2017. Sin embargo, todavía no hay datos oficiales sobre ventas y beneficio a cierre del pasado ejercicio.

**Grifols señala que la reforma fiscal de Trump tendrá un “impacto positivo” de 90 millones en sus cuentas del último trimestre de 2017**

---

# PlantaDoce.

---

Pero, ¿cuánto ha invertido el grupo farmacéutico catalán con presencia internacional? De acuerdo con los movimientos realizados desde enero de 2017 y hasta 31 de diciembre del mismo año, **Grifols ha invertido una cantidad cercana a 1.870 millones de euros.**

Grifols hizo efectiva el 31 de enero de 2017 la compra de la unidad de diagnóstico transfusional por tecnología NAT (del inglés *Nucleic Acid Testing*) de Hologic por un importe de 1.850 millones de dólares (1.750 millones de euros).

La adquisición comprende las actividades relacionadas con la investigación, desarrollo y producción de reactivos e instrumentación basados en tecnología NAT, que permiten detectar la presencia de agentes infecciosos en las donaciones de sangre y plasma, contribuyendo a una mayor seguridad en el diagnóstico transfusional.

## **Grifols invirtió 16,5 millones de euros en una nueva planta de producción en Brasil**

El siguiente movimiento inversor de Grifols fue el desembolso de ochenta millones de dólares (67 millones de euros) para la construcción de una planta de fabricación biológica en el área de la Bahía de San Francisco (Estados Unidos). Tras esta operación en California, **Grifols adquirió el 40% del capital social de Kiro Grifols (antes Kiro Robotics) por 12,8 millones de euros**, con lo que elevó hasta el 90% su participación en esta compañía vasca.

Los dos últimos movimientos de 2017 de Grifols responden a Estados Unidos y Brasil. En julio el grupo selló un acuerdo para adquirir el 43,96% de la biofarmacéutica GigaGen por 35 millones de dólares (30,8 millones de euros).

En noviembre, la multinacional farmacéutica invirtió 16,5 millones de euros en una nueva planta en Brasil, especializada en la producción de bolsas para la extracción, separación, conservación y transfusión de componentes sanguíneos, como plasma, hematíes y plaquetas. La instalación se encuentra en Campo Largo (Estado de Paraná) y ocupa una superficie de 5.525 metros cuadrados.